



PRESSEMITTEILUNG

Nr.217/GP

15.11.2017

**TERMINHINWEIS: Feierliche Eröffnung des neuen Dienstsitzes des
Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege in Nürnberg am 20.
November**

Der neue Dienstsitz des **Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege** in Nürnberg wird am 20. November feierlich eröffnet. **Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** wird zu den rund 250 Gästen aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Kultur und Medien sprechen. Beginn der Feier ist

**am Montag, 20. November, 11:00 Uhr,
Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege,
Gewerbemuseumsplatz 2, Marmorsaal,
90403 Nürnberg.**

Derzeit arbeiten bereits 20 Beschäftigte des bayerischen Gesundheits- und Pflegeministeriums in Nürnberg (Stand 23.10.2017). Insgesamt werden bis Ende des Jahres 2017 voraussichtlich 30 Beschäftigte in Nürnberg tätig sein.

Staatsministerin Huml betonte am Mittwoch in München: "Der Kabinettsbeschluss für den Dienstsitz des Gesundheits- und Pflegeministeriums in Nürnberg war ein starkes Signal für Franken und eine historische Entscheidung für ganz Bayern. Damit setzen wir wichtige strukturelle Impulse für den gesamten nordbayerischen Raum. Auch für die Gesundheitsregion Franken bieten sich neue Chancen."

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Der Termin eignet sich auch sehr gut für Bild-Berichterstatter. Um Anmeldung wird gebeten telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de.